



**Discurso de S.E. el Presidente de la República,
Gabriel Boric Font, al encabezar el lanzamiento del programa
Comunidad Crece**

Santiago, 3 de diciembre de 2024

Muchas gracias Maximiliano, muchas gracias Carolina, muchas gracias Matilde.

Creo que Carolina dijo todo lo que había que decir respecto al programa y hablarles a los adultos, a Chile, respecto a la importancia de la prevención.

Me gustaría hablarles a los niños del Colegio Sor Teresa, me gustaría hablar ustedes, chicos y chicas. Quiero, primero, agradecerles que estén acá. ¿En qué curso van? En primero, segundo, tercero, cuarto y Matilde en quinto. ¿Y les gustó la esgrima? Muchas gracias a los chicos que estaban por ahí, los vi, los chicos de esgrima, que son además seleccionados nacionales, ellos representan a todo el país, representan a todo Chile. Así que, muchas gracias chicos por estar acá. Estuvieron jugando los Panamericanos y ahora están acá en Lo Prado enseñándoles a ustedes.

Y les quiero decir a ustedes, chicos y chicas, que este programa o lo que estamos haciendo acá es porque estamos trabajando para ustedes, para los niños y niñas de Lo Prado. Hace poquito estuve con algunos chicos mayores, también de acá, en el Colegio Pedro Prado, un colegio técnico-profesional, y me doy cuenta cuando los miro a ustedes y cuando tuve la oportunidad de conversar un ratito con ustedes o cuando incluso miro a un chico que saludé llegando, Inti, una guagüita, que tienen mucho talento y que pueden llegar súper lejos, que nadie les diga que no.



Ustedes pueden llegar a donde quieran y para eso es importante que estudien, para eso es importante el deporte, para eso es importante que lean, pero sobre todo que nosotros los que estamos en esta pega, en la política, tenemos que trabajar para ustedes, que no se nos olvide.

Y este es un mensaje para todos los que estamos en política porque muchas veces pasamos en peleas, discusiones, veo ahí como asienten algunas mamás, y lo que aparece en la tele es, al final, pura pelea y para qué sirve esto. Al final, lo que importa son estos momentos, que trabajemos para mejorar la calidad de vida en la población Eduardo Frei, en Lo Prado, para que esta cancha sea ocupada por los niños y niñas, por los trabajadores, por la gente honesta y para que en todos los barrios de Chile tengan las mismas oportunidades de desarrollar sus talentos, sus intereses y que Inti, que debe haber tenido 8 meses, a quien saludé allá afuera sepa que tiene los mismos... ¡Ah, está ahí! ¡Ahí está el Inti! ¡miren, ahí está el Inti! Inti tiene los mismos derechos que un niño que nace en el sector oriente de Santiago y nosotros como Estado tenemos el deber de garantizárselos porque ustedes se lo merecen.

Y con Carolina, cuando estuvimos trabajando en esto y elegimos Lo Prado porque fue una idea que estuvimos conversando en mi oficina decíamos que el tema del combate al delito no puede ser solamente, es importante hacerlo, pero no puede ser policías, persecución al delito, tiene que tener, también, otro ámbito que es la creación de comunidad. Y ahí partió Comunidad Crece, en la oficina, conversando con Carolina Tohá.

Por eso, quiero que sepan que ustedes, vecinos y vecinas de Lo Prado, en particular, ustedes, chicos del Colegio Sor Teresa, son importantes, a ustedes nos debemos y nosotros somos sus empleados para poder construir un Chile mejor.

Muchas gracias.